

Rattaché à la Métropole depuis 2013, Champagné offre un niveau de services et d'équipements complets avec son cœur de ville, son habitat et tous les services qui lui confèrent un rôle de relai pour les communes voisines.

La commune offre une qualité de vie de la campagne près de la ville avec sa rivière de l'Huisne, son parc nature et ses forêts. Elle se démarque par son patrimoine historique avec son vieux bourg, sa fête ancestrale des Lances, les premiers vols de Wilbur Wright qui en ont fait le berceau mondial de l'aviation et Jean Rondeau, seul pilote automobile à avoir construit son véhicule et gagné les 24 h du Mans.

Attractivité et une vitalité économique Son positionnement à moins d'un kilomètre de la sortie 23 de l'autoroute A28 lui confère une attractivité et une vitalité économique essentielle du territoire. Avec de nombreuses entreprises performantes, le 2^{ème} RIMA et de nombreux professionnels de santé, c'est plus de 4000 emplois pour 3800 habitants qui permettent à Champagné d'être un pôle majeur de la métropole.

Une dynamique des Projets

La commune a engagé un important programme de modernisation en assurant un équilibre de son territoire par la prise en compte de la sensibilité environnementale et écologique de ses espaces, par le développement durable au travers de la sobriété et la transition énergétique, par la qualité du cadre vie paysagé des espaces urbains et la préservation des espaces naturels.

Accessibilité et mobilités

La commune développe un programme de mobilités douces et l'ensemble des déplacements inter-commune peuvent s'effectuer à pied ou en vélos, et les transports collectifs (bus et train) placent la commune à environ 12 minutes du centre du Mans. La « voiture » reste néanmoins une alternative au regard des infrastructures en place puisqu'elle permet de se rendre sur les grands pôles du Mans en 15 à 20mn.

Patrick DESMAZIERES - Maire de la commune



N'hésitez pas à visionner le film « Recherche Médecins » avec le QR code ci-dessous



**Equipe
de
l'ESP**

Contact et renseignements : J. BELLANGER 02.43.82.94.80
jerome.bellanger@ville-champagne.fr



La commune de Champagné (3800 habitants) dans la Sarthe recherche 2 à 3 médecins pour rejoindre une équipe pluridisciplinaire

En libéral ou être salariés accompagnés

grâce à « une passerelle vers l'installation en libéral »

Objectifs du projet :

- Permettre à des médecins de **travailler en équipe** avec le soutien d'une équipe de professionnels
- **Sécuriser le début d'exercice par une période de salariat** (pouvant aller jusqu'à 24 mois) le temps de constituer votre patientèle (bassin de 10 000 habitants) créer un réseau, être aidé dans les démarches administratives et l'installation technique
- Mixer la présence de jeunes médecins et médecins retraités en étant accompagné **par une équipe de professionnels de santé pluridisciplinaire dans le cabinet médical**
- Commencer votre activité en étant dégagé des charges administratives avec **la présence d'un secrétariat pris en charge financièrement**

Vous êtes médecins et vous recherchez un agréable cadre de vie

Champagné vous accueille à 1 heure de Paris

Qualité de vie

VIVRE PLUSIEURS VIES EN UNE JOURNÉE

Conjuguer douceur de vivre et vie professionnelle palpitante, ça vous tente ? Bienvenue en Sarthe ! ...



Vous rêvez de...

- Devenir propriétaire d'une grande maison de ville avec jardin pour le prix d'un studio à Paris ?
- Troquer vos heures de transports en commun pour 5 minutes de vélo et profiter de tout ce temps gagné pour un bol d'air en famille, une séance de cinéma ou un petit tennis entre amis ? Ce sera juste votre quotidien.
- Cité Plantagenêt, prendre le tram et faire un tour sur le plus beau circuit automobile du monde, faire un golf à 3 km de là ?
- Ville d'art et d'histoire, enchaîner dans le même week-end, un aller-retour à Paris pour voir une expo, un match du Mans Sarthe Basket à Antarès, quelques heures d'oxygène en forêt ou une découverte des vignobles des bords de Loire ?

Bienvenue en Sarthe ! Pour exister vraiment !



[Course automobile des 24H du Mans](#)

[Cathédrale Saint Julien au Mans](#)



Professeur DENIS

Cancérologue à l'institut Astrium au Mans, exerce en Sarthe depuis 20 ans et habite à Champagné



Il est chercheur associé au CNRS, Président de l'institut de e-santé INeS et Directeur de DU de santé numérique et IA au CNAM de Paris.

Mot du Professeur DENIS : « Outre le fait que la ville de Champagné et sa situation permettent une qualité de vie exceptionnelle, un jeune médecin a accès à un plateau technique, radiologique et biologique exceptionnel avec PET-Scanner, IRM (3), scanners et laboratoires d'analyses avec plateformes web d'accès à tous les résultats d'exams de son ordinateur quelque-soit l'endroit où ils ont été réalisés au Mans. »

Mobilité

ON EST PRÈS DE TOUT, ET TOUT EST PRÈS



La Sarthe connectée

Quelques chiffres valent mieux qu'un long discours...

- En TGV, du Mans, vous êtes à 57 minutes de Paris, 17 fois par jour.
- Et pour aller plus loin, des liaisons directes de Roissy en 1h40, 5 fois par jour.
- En voiture, tous les chemins mènent en Sarthe.
- Avec l'A11, vous êtes à 2 heures de Paris, 2h10 de Roissy et à 1h50 de Nantes ou d'Orly.
- Avec l'A81 vous êtes à 1h30 de Rennes.

Se déplacer ? Rien de plus simple !

En Sarthe, bouger n'est pas un problème. La ville centre (Le Mans) est au cœur d'un réseau de plus de 4 200 kilomètres de belles routes, notamment en desserte des zones d'activités économiques. La moitié du département est à moins d'une demi-heure du centre-ville. Et ça, ça n'a pas de prix...